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Fragestunde 
 
Die Fragen Nr. 102.16.27 bis Nr. 102.16.51 sind abgehandelt. 
Die Frage Nr. 102.16.29 ist zurückgezogen. 
Die schriftliche Beantwortung der Zusatzfrage der Stadtverordneten Dr. Junker-John 
„Hat der Magistrat vor, einen Masterplan zur Bewahrung des historischen 
Gedächtnisses der Stadt Kassel aufzustellen?“ sagt Stadträtin Janz in Vertretung von 
Bürgermeister Junge zu. 
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